

Tageslosung am 15.09.2023

Wenn Sie daran denken, dass Gott „heilig“ ist. Was kommt Ihnen da in den Sinn?

Viele verbinden das Wort „heilig“ mit dem erhabenen Gott, der rein ist und in seiner Pracht und Klarheit einem weit entfernt vorkommt. Manche würden sogar sagen: Es gibt den barmherzigen Gott – der sich uns naht – und es gibt den heiligen Gott, der unnahbar ist.

Schaut man in den Losungstext für heute, dann findet man hier eine Beschreibung von Gottes Heiligkeit.

Hosea 11, 8+9: „Mein Herz wendet sich gegen mich, all mein Mitleid ist entbrannt. Ich will nicht tun nach meinem grimmigen Zorn. Denn ich bin Gott und nicht ein Mensch, heilig in deiner Mitte.“

Weil Gott Gott ist und weil er heilig ist folgt er nicht seinem Zorn, sondern wendet sich voller Mitleid dem Menschen zu. „Heilig“ steht hier für den barmherzigen Gott! „Heilig“ ist die Eigenschaft Gottes, die verbindet und versöhnt.

Solch eine Heiligkeit lässt uns nicht vor Ehrfurcht erstarren, sondern lässt uns mutig aufschauen auf Jesus, dem Anfänger und Vollender unseres Glaubens.

Seien Sie herzlich begrüßt,

Ihr Henning Hoffmann, Pfarrer in der Pfarrei Oberlaimbach-Markt Bibart